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   Sainte Foy les Lyon, le 14  mai 2015 

 ASSOCIATION 11180 
FFPJP – 2129 – 

                  Agr Jeunesse et Sport : 69.11.1459    

 
 

Objet : Compte Rendu de la réunion de bureau du 11 mai 2015 

Membres Présents: Gilbert PERRIN, Carmelo BASTIANINI, Cathy CHANDANSON,  

Bernard NOEL, Alain BERNIER, Yvan MURAT, André NOUET, Murielle ANDRE, Henri 

SANVISEN (président d’honneur) 

 

Éléments abordés:   

 

 Calcul des mises lors des concours 

o Nous avons fait une erreur lors du dernier GPV.  

o Avant de faire les calculs, il faut enlever par joueur : un euro pour le comité, 

0,5 pour la caisse des jeunes et 0,5 pour l’arbitre.  

o On prend ensuite ce qui reste des mises et le club ajoute 25%. C’est ce total 

qui est ensuite réparti entre les gagnants. 

 

 Subvention de la municipalité de Ste Foy 

o Le conseil municipal a voté une subvention de 2100 euros. Une moitié a déjà 

été versée au club. 

 

 Sponsoring 

o Carmelo et Gilbert ont rencontré la direction de Carrefour. Le club doit 

rédiger un courrier à Carrefour pour présenter le club, détailler les objectifs 

et rappeler ce qui avait déjà été obtenu avec d’autres sponsors. 

o Murielle rédigera le courrier à partir du projet de Carmelo 

 

 Logiciel concours 

o Compléter le document rédigé par Murielle lors des prochaines utilisations. 

 

 Préparation des prochains concours et des prochaines rencontres 

o Principe : le capitaine s’occupe de la logistique 

o Donc Alain B. pour la coupe de France, Alain B. pour le championnat des clubs. André 

diffusera  la liste de ce qui a été commandé lors des dernières manifestations pour 40 

personnes. 

o Il y a aussi un GPMIXTE dimanche. Gilbert et Carmelo feront les courses 
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 Poursuite des travaux au Karo 

o L’OMS a été relancé. Il manque toujours l’abri extérieur et le bar. Cela devrait être fait 

pour l’été. 

 

 Pétanque en fête 

o Il manque encore des dates de concours. Carmelo relance les associations et les 

quartiers. 

 

 Ecole de pétanque 

o Supprimer les vieux articles du blog 

o L’école est relancée, il y a 4 élèves pour le moment. 

 

 Effectifs du club 

o De nouveaux membres ont pris une carte 

 

 Arnaud Khettar 

o En  attente 

 

 

 

 

 

 

Pour le Bureau, 

 

Alain BERNIER, Secrétaire du club 

 

 

 

 


